

Fecha: 11-04-2024
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: 42 niños (as) fueron inmunizados contra el virus sincicial

Pág.: 5
Cm2: 125,7
VPE: \$ 125.161

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

42 niños (as) fueron inmunizados contra el virus sincicial



42 son las niñas y niños protegidos contra la enfermedad grave y las hospitalizaciones que provoca el virus respiratorio sincicial mayoritariamente en los lactantes y recién nacidos prematuros. 39 fueron inmunizados al alta, en el puerperio del Servicio de Obstetricia y Ginecología, mientras los otros tres recibieron el medicamento en la Unidad de Neonatología del Hospital Clínico Herminda Martín (HCHM). Antes de recibir el alta médica junto a su madre y partir rumbo a El Carmen, su ciudad de residencia, Mía Pascale fue inmunizada luego de dos días de hospitalización tras nacer el pasado

7 de abril a las 5.52 horas pesando 3 kilos 500 gramos.

Yeniffer Aguayo, mamá de Mía Pascale, contó el motivo por el cual decidió consentir la administración del nirsevimab. "Para mí es súper importante, que mi hija se haya protegido con este medicamento, porque me acuerdo de la gran cantidad de niños que se contagiaron el año pasado y de esta forma estoy más tranquila, para protegerla de esta enfermedad", dijo.

La directora del HCHM, Dra. Luz María Morán, recalcó que "Chile es el primer país latinoamericano en adquirir este medicamento".